

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Dienstag, 27.10.2020, 14:41 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Bin ich Mitte und Schoss des uferlosen Himmels und der zeitlosen Erde

Und bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Nationen

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Emmanuel Macron, der benannte Präsident Frankreichs, ist ein gefährlicher Psychopath, ein aufgeblasener Wichtigtuer und unbelehrbarer Großkotz, dieser in den Spuren Napoleons taumelt, weil selbst ohne Richtung und Orientierung.

Er ist selbst nur eine Karikatur! Will dies aber nicht wahrhaben, und mutmaßt daher alles Unbekannte, Fremde, Überlegene und Widersprechende als ein Cartoon! Er gleicht jener Micky-Maus, diese dem wirren Irrtum erlegen, dass Ihr Schöpfer und Zeichner **ihre** geschaffene Karikatur sei.

Er ist fürwahr ein Wichtel, ein Kleingeist, ein idiotischer Despot der übelsten Sorte, diesem sein Amt den Kopf aufbläht und aufbläht und aufbläht.

Es ist Zeit, dass die Franzosen ihn aufklären!

Daher

Liest meine Texte im Anhang, liest sie noch einmal und noch einmal!

der Namenlose und nicht Nennbare

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 27.10.2020